



Beschlussvorlage

Nr.: 091/2010 / öffentlich

Nutzung der Räume in dem städtischen Schulgebäude Dr.-Niermann-Straße 6

Beratungsfolge:

| Gremium | am | Top |
|----------------------|------------|------------|
| Schulausschuss | 14.04.2010 | 6 |
| Verwaltungsausschuss | 05.05.2010 | 11 |

Beschlussvorschlag:

Die in dem städtischen Schulgebäude Dr.-Niermann- Straße 6 ab dem Schuljahr 2011/12 durch den Auszug der Nebenstelle des Albertus-Magnus-Gymnasiums (AMG) frei werdenden Räume im Erdgeschoss werden der Realschule Friesoythe zugewiesen. Die im Obergeschoss bisher von der Außenstelle des AMG genutzten Räume werden ab dem Schuljahr 2010/11 dem Landkreis Cloppenburg für die Unterbringung von Klassen der Berufsbildenden Schulen Friesoythe überlassen.

Begründung:

Im Zusammenhang mit der Zusammenführung der Hauptschulen Friesoythe und Altenoythe zum 01.08.2004 hat der Rat der Stadt Friesoythe am 21.04.2004 beschlossen, die in der bisherigen Hauptschule Friesoythe frei werdenden Räume, die nicht von der Realschule benötigt werden, dem Landkreis Cloppenburg zur Unterbringung der Nebenstelle des Albertus-Magnus-Gymnasiums (AMG) zu überlassen. Durch die Einrichtung des Gymnasiums im Saterland und den Rückgang der Schülerzahlen können demnächst alle Schüler des AMG wieder im Schulgebäude am Hansaplatz untergebracht werden. Bereits zum Beginn des Schuljahres 2010/11 wird ein Schuljahrgang die Nebenstelle des AMG verlassen. Der dort noch verbleibende zweite Schuljahrgang wird ab dem Schuljahr 2011/12 zum Hansaplatz zurückkehren. Zur Zeit sind in der Nebenstelle des AMG die Jahrgangsstufen 5 und 6 untergebracht.

Nach dem Auszug der Nebenstelle des AMG ist beabsichtigt, der Realschule Friesoythe die Räume im Erdgeschoss zu überlassen. Die Realschule verzeichnet steigende Schülerzahlen, so dass sie im Schuljahr 2010/11 bis auf einen Jahrgang, der vierzünftig ist, die Fünzfzügigkeit erreicht. Ferner beabsichtigt die Realschule ab dem Schuljahr 2011/12 die Einführung der Ganztagschule. Dadurch wird weiterer Raumbedarf erforderlich.

Für die Räume im Obergeschoss des Schulgebäudes hat der Landkreis Cloppenburg Bedarf für Klassen der Berufsbildenden Schulen Friesoythe (BBS) angemeldet. In einem gemeinsamen Termin, an dem der Landkreis Cloppenburg, die Stadt Friesoythe, die Realschule, das AMG und die BBS teilgenommen haben, ist einvernehmlich die im Beschlussvorschlag vorgeschlagene Raumverteilung erarbeitet worden.

Anlage/n:

ohne Anlagen